

---

---

# LE PROPAGATEUR

---

---

Volume VI.

15 Février, 1896,

Numéro 24

---

---

## BULLETIN

---

10 février 1896

**\*\* Nouvelles diverses.**—Le rappel du maréchal Martinez Campos en Espagne, a coïncidé avec la démission de son ami, le duc de Tetuan, ministre des affaires étrangères. De graves divergences d'opinion qui existaient entre ce dernier et ses collègues ont été la cause de cette démission qui a été acceptée par la reine régente.

Le successeur du duc de Tetuan, est M. Elduayen.

---

— On sait qu'après la terrible défaite des Italiens à Amba-Alagi les Abyssins assiégèrent la ville de Makallé. Une colonne italienne occupait cette ville. Après un siège assez court la ville a été évacuée du consentement des assiégeants qui en ont pris possession. Le roi Ménélic avait gardé comme otages dix officiers qu'il a depuis mis en liberté.

---

— La chasse aux esclaves se fait encore sur une grande échelle dans certaines parties de l'Afrique. Cette chasse est faite par les Arabes qui ne veulent pas l'abandonner malgré les échecs qu'ils subissent depuis longtemps. En décembre dernier Sir H. Johnston, commissaire anglais dans l'Afrique centrale, a mis en déroute les troupes du chef Mlosi. Ce dernier a été fait prisonnier et sir H. Johnston l'a fait juger et exécuter. Cette défaite et l'exécution du chef des Arabes ont mis fin à la puissance de ces derniers dans cette partie de l'Afrique centrale qui s'étend au nord du lac Nyassa.

Dans cette expédition le commissaire anglais a délivré près de six cents esclaves.

---

— Le congrès annuel de l'A. P. A. (*American protective association*) a été tenu à New York il y a quelques jours. Cette association fanatique s'est prononcée en faveur des écoles publiques et de la séparation de l'Eglise et de l'Etat.

---

— La première session de la nouvelle législature du Manitoba